
Associazione
AIRONS DI VIGEVANO

Il giorno 9/2/2022, si è costituita l’Assemblea Ordinaria dei Soci dell’Associazione Airons di 
Vigevano, col seguente Ordine del giorno: 

- Approvazione del Rendiconto Finanziario per l'anno 2021, disponibile qui:
https://zzapmagazine.blogspot.com/p/rendiconto-attivita-2021.html

- Discussione sull'attività svolta e programmazione attività future

- Iniziative per rendere Zzap! maggiormente partecipativa

Hanno partecipato:

Del Consiglio direttivo:
Nicola Morocutti
Paolo Besser

I Soci:
Giuliano Brunetti
Michele Porcu
Roberto Bottazzi
Alessandro Faravelli
Francesco Tosti
Sidney Sacchi
Andrea Gasparrini
Fabio Sturabotti
Martin Legner
Luca Antignano
Alessandro Ramundo
Stefano Prenna
Ferdinando Rotunno
Gianluca Prosperi
Andrea Romeo
Marco Varesio
Emanuele Siward Pallozzi
Paolo D’Urso
Francesco Losavio
Alberto Cocheo
Andrea Ferrazzoli
Fabio D'Agostino
Federico Sesler
Davide Bottino
Filippo Mincione
Claudio Marro Filosa



Orario di inizio: 21.30
Orario di fine: 23.15
Luogo di incontro: on-line (Zoom)

Esito:
Come da Statuto, non essendo stato raggiunto il numero legale (178 partecipanti), non è stato 
possibile deliberare ufficialmente alcunché. L’Assemblea si riunirà dunque in Seconda 
Convocazione il giorno 23 febbraio 2022 alle 21.30, con le medesime modalità e con lo stesso 
Ordine del giorno.

Vanno tuttavia rimarcati i seguenti punti:

1. Il rendiconto economico per l’anno 2021 è stato accolto con favore e senza obiezioni nel merito 
da tutti i partecipanti; il socio Filippo Mincione suggerisce, tuttavia, di cercare all’interno 
dell’Associazione stessa un commercialista che possa affiancare il Consiglio nelle questioni 
burocratiche. Inoltre, fa notare Mincione che i rimborsi forfettari elargiti ai redattori della rivista 
sono ‘sorprendentemente bassi’.

2. Alcuni soci, tra cui Mincione e Marro Filosa, propongono di pubblicizzare meglio l’associazione,
partecipando a eventi e cercando sinergie con altre realtà simili alla nostra.

3. La proposta – da parte di Paolo Besser e Nicola Morocutti – di aggiungere un ‘redattore virtuale’ 
alla rivista che potesse esprimere il proprio parere sui giochi recensiti dalla medesima, 
raccogliendolo in realtà dai Soci dell’Associazione, è stata accolta con favore all’unanimità. Le 
modalità con cui questo avverrà saranno approfondite successivamente.

4. Diversi soci hanno chiesto di intensificare la comunicazione via email, istituendo eventualmente 
anche un apposito canale su Whatsapp o su Telegram, ritenendolo una forma di comunicazione 
maggiormente efficace rispetto alle stesse mail e a Facebook.

5. Hanno trovato risposta numerose domande poste dai Soci al Presidente in merito alla gestione 
della rivista e dell’Associazione, comprese le strategie per affrontare il recente disservizio offerto da
Poste Italiane in occasione della distribuzione del numero 3/88 di Zzap!, le tempistiche per la 
stampa del numero 85, la possibilità di realizzare articoli per la rivista, più varie curiosità.

In fede,
Paolo Besser – presidente


